



Une sortie à Zoodyssée pour les amoureux de la nature

publié le 07/05/2018

Pour remercier les éco-délégués et les élèves du Club Nature de leur investissement, le collège leur offre une sortie tous les deux ans. Ce lundi 30 avril, ils sont allés visiter Zoodyssée à Chizé et ont suivi un atelier sur la nutrition des serpents ; ils ont ainsi pu expérimenter que certains serpents sont inoffensifs et qu'il est très facile de les tenir. Armés d'appareils photos et tablettes, ils ont également pris des photos pour alimenter l'atelier de S.V.T. "Wild animals" qui aura lieu lors du Label Fest.

A voir et à lire sur le blog Agenda 21 : [les photos et le déroulement de la journée par Leslie](#) ,oureuse de la nature qui cumule les deux casquettes : éco-déléguée et membre du Club Nature !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.